

Jean-Louis Platteau

Banque EFG, Genève



Banque EFG, Genève. Il débuta sa carrière à la Banque Bruxelles Lambert (BBL), acquise plus tard par ING, à Bruxelles et à Singapour, et il la poursuivit chez BNPP Fortis et Dexia, où il occupa la fonction de Président du Comité de Direction de Dexia Suisse, avant de rejoindre la Banque Cantonale de Genève (BCGE) en qualité de Directeur Général et responsable du Private Banking. Plus tard il fut appelé à prendre la direction du Private Banking Romandie de la BSI avant d'évoluer vers la Banque EFG pour assumer les rôles, successivement, de responsable du Private Banking à Genève, de Vice Président de EFG Asset Management et enfin de responsable des tiers gérants indépendants avant de se concentrer sur des rôles commerciaux en gestion de fortunes pour la clientèle Ultra High Net Worth Individuals. Il a une vaste expérience internationale des métiers Corporate Banking, Investment Management, Private Banking et Financial Institutions, y compris à des niveaux de direction générale.

Il est porteur de Mastères en Management, en Finance et en Fiscalité des Universités de Bruxelles (Ecole de Commerce Solvay) et Louvain (UCL – Institut d'Administration et de Gestion).